

Famille du média : **PQR/PQD**
(Quotidiens régionaux)

Périodicité : **Quotidienne**

Audience : **219000**

Sujet du média :

Actualités-Infos Générales



Edition : **14 octobre 2022 P.13**

Journalistes : -

Nombre de mots : **117**

MÂCON

Le chauffage urbain est opérationnel



Le coup d'envoi de la nouvelle saison de chauffe a été lancé mardi depuis la chaufferie des Bruyères, rue Mermoz à Mâcon. Photo JSL/Fernand RIBEIRO

Dernière semaine de septembre l'an passé. Cette année, à la faveur d'une météo clémente pour un début de mois d'octobre, la mise en route du chauffage urbain s'est effectuée un peu plus tard. C'est mardi que les opérateurs de la chaufferie des Bruyères, située rue Mermoz à Mâcon, ont donné le coup d'envoi de la nouvelle saison de chauffe. Historiquement, octobre reste le mois de mise en route du chauffage. Mais aucune date officielle ne figure dans un quelconque texte de loi pour l'allumage des chaudières.

